

# El Ayuntamiento dota a las BESCAM de nuevos vehículos

**Fecha de publicación:** 1/03/2016 0:00

## **Descripción:**

**El alcalde de Móstoles, David Lucas: "los Ayuntamientos tenemos que estar asumiendo este coste porque la Comunidad de Madrid se ha desentendido de sus compromisos"**



La Junta de Gobierno Local de Móstoles ha aprobado, esta mañana, la adquisición, mediante el sistema de `renting`, de 16 vehículos destinados a la Policía Municipal del municipio.

Con esta nueva compra, sumada a la de otros 13 vehículos adquiridos a finales del año 2015, el Gobierno Municipal está renovando la flota con el objetivo de hacerla más operativa, más moderna y, sobre todo, más cercana a las necesidades de los vecinos y vecinas de la ciudad.

Sin embargo, como ha explicado el regidor de Móstoles, David Lucas, "12 de los 16 vehículos contratados serán destinados para sustituir a los que están siendo utilizados por las BESCAM, la Brigadas Especiales de Seguridad Ciudadana, a pesar de ser éste un compromiso que en el 2004 la Comunidad de Madrid contrajo con el Ayuntamiento".

"Estamos haciendo unos esfuerzos ingentes", ha explicado el primer edil, "pero no es lógico, no es la solución que la Comunidad de Madrid se desentienda una y otra vez de las obligaciones que adquirió cuando firmó (el convenio de la BESCAM) con este Ayuntamiento en el año 2004".

## **Incumplimiento de convenio y retraso pago de personal**

Según el primer edil, "Las Brigadas Especiales de Seguridad nacen tras un convenio firmado entre Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid en el año 2004, convenio por el cual la Comunidad se comprometía a la dotación de medios materiales para el funcionamiento de las BESCAM, como son recursos mobiliarios, vehículos precisos para el ejercicio de sus funciones, como también la dotación de los medios

de transmisión e informáticos de la base operativa de las Brigadas de Seguridad Ciudadana".

En el año 2014 la Comunidad de Madrid comunicó al Consistorio que no iba a continuar proveyendo, por el sistema de `renting´, de vehículos a la BESCAM y que, por tanto, a partir de momento estos vehículos pasarían a ser parte del Ayuntamiento de Móstoles.

"Los vehículos llegan a su fin por su gran longevidad, por los muchos kilómetros y los servicios que han prestado y la Comunidad de Madrid se desentiende de dar recursos financieros cuando era el compromiso inicial que se adoptó con este Ayuntamiento y también con otros para renovar la flota", ha puntualizado el regidor.

"Los ayuntamientos", ha denunciado el alcalde, "tenemos que estar asumiendo este coste porque la Comunidad de Madrid se ha desentendido de esta dotación de vehículos necesarios y tiene que asumir el coste además que supone el retraso permanente de los pagos del personal y tiene que estar con la incertidumbre de qué pasará en el año 2018 cuando cumpla el convenio".